

CÓRDOBA, 23 de octubre de 2024

CGT Córdoba rechaza el cierre de AFIP: 3155 familias sin empleo y luz verde a evasores

CGT Córdoba rechaza y expresa su preocupación por la medida tomada por el Gobierno de Javier Milei que desarma la AFIP y crea ARCA, dejando en la calle a miles de familias, en todo el país, sin ninguna justificación y desconociendo todas las leyes laborales.

Además, exponemos nuestra preocupación por esta medida que al achicar los organismos de control facilita la evasión. El cierre de la Agencia Federal de Ingresos Públicos (AFIP) y la creación en su reemplazo de ARCA -tal como lo ha dicho el propio gobierno a través de sus voceros- supone el achique de la agencia de control. E impone un plan que perjudica a la gran mayoría del pueblo y beneficia a los grandes grupos concentrados de la economía.

Esta medida tendrá grandes perjuicios para el conjunto del pueblo argentino, porque avanza erróneamente sobre el organismo que sostiene la recaudación del país y permite financiar la salud, la educación, la seguridad, entre otros derechos.

¡EXIGIMOS SE GARANTICEN LAS FUENTES DE TRABAJO!
¡RECHAZAMOS LAS REFORMAS TRIBUTARIAS QUE BENEFICIAN
A LAS GRANDES EMPRESAS Y PERJUDICAN AL PUEBLO!
¡EXPRESAMOS NUESTRA SOLIDARIDAD CON LAS FAMILIAS,
COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS AFECTADOS!
¡ACOMPAÑAMOS A LA AEFIP Y SUPARA!

Ilda Bustos - Andrés Colazo - Federico Cortelletti secretaria y secretarios generales

CGT CÓRDOBA





